



# PEMERINTAH KABUPATEN BANGKA TENGAH SEKRETARIAT DAERAH

Kompleks Perkantoran Terpadu Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah  
Jalan Titian Puspa I, Koba, Kepulauan Bangka Belitung 33681  
Telepon (0718) 7362017, Faksimile (0718) 7362018, Laman bangkatengahkab.go.id

Sumber: Bangka Pos	Hari,tanggal: 26 Februari 2025	Halaman: 16
Subjek: Peringatan HUT Kab. Bangka Tengah	Bidang: -	



## Wabup Efrianda Ajak Bersinergi Lewati Tantangan

### ▶ Peringatan HUT ke-22 Kabupaten Bangka Tengah

UPACARA peringatan Hari Jadi ke-22 Kabupaten Bangka Tengah, digelar di halaman Kantor Bupati Bangka Tengah, Selasa (25/2). Upacara peringatan hari yang bersejarah ini diikuti oleh Forkopimda, sebaruh OPD Pemkab Bateng, serta para tamu undangan lainnya.

Sebelumnya, Raperda mengenai Hari Jadi Kabupaten Bangka Tengah pada 13 Juli 2023 telah disahkan oleh DPRD Kabupaten Bangka Tengah, dan upacara HUT ke-22 tahun lalu merupakan perayaan perdana yang dilaksanakan di Kabupaten Bangka Tengah.

Bertugas menjadi Inspektur Upacara, Wakil Bupati Bangka Tengah, Efrianda, melaksanakan upacara HUT ke-22 Kabupaten Bangka Tengah yang mengusung tema 'Bangka Tengah Maju dan Berkelanjutan'.

"Melalui momentum peringatan hari jadi ini, dapat kita jadikan sebagai motivasi untuk terus berjuang membangun, melalui kinerja dan prestasi dalam rangka mewujudkan Kabupaten Bangka Tengah yang semakin maju," ucap Efrianda.

Dirinya bersama Algastry Rahman yang baru dilantik oleh Presiden RI beberapa hari yang lalu, juga memohon doa dan dukungan dalam memimpin Bangka Tengah hingga lima tahun mendatang.

"Mari bersama-sama bersinergi agar kita semua mampu melewati setiap tantangan. Saya yakin dan percaya, Bangka Tengah ke depannya akan semakin maju dan berkelanjutan. Walaupun sudah banyak prestasi yang telah kita raih, kita tidak boleh cepat berpuas diri karena tantangan ke depan akan semakin kompleks. Oleh karena itu, mari kita tingkatkan SDM kita, infrastruktur, pengembangan ekonomi, serta menjaga kelestarian lingkungan," jelas Efrianda.

Setelah pelaksanaan upacara, rangkaian Hari Jadi Kabupaten Bangka Tengah dilanjutkan dengan kegiatan Rapat Paripurna Istimewa di Ruang Rapat Paripurna Kantor DPRD Bangka Tengah yang dipimpin oleh Ketua DPRD Bangka Tengah, Babanus.

Babanus menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada tokoh pejuang, perintis, dan pendiri Kabupaten Bangka Tengah yang telah memberikan kontribusi nyata dalam pencapaian pembangunan hingga saat ini.

Tak hanya itu, dirinya juga menyampaikan apresiasi kepada Pemkab dan Forkopimda Bateng atas kerja sama yang baik sehingga dapat melaksanakan tugas pemerintahan di Kabupaten Bangka Tengah dengan lancar.

"Dua puluh dua tahun sudah usia Kabupaten Bangka Tengah. Perayaan ini bukan sekadar bergembira atau mengadakan kegiatan seremonial belaka tetapi lebih dari itu, hendaklah dijadikan sebagai momentum strategis untuk melakukan kilas balik terhadap kegiatan pembangunan yang telah dilakukan, melihat laju pembangunan yang tengah berjalan dan untuk merencanakan peningkatan pembangunan di masa yang akan datang," kata Babanus.

Selanjutnya, Ia juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus berpartisipasi membangun Kabupaten Bangka Tengah yang dicintai ini. "Saya mengajak segenap elemen masyarakat dalam momentum hari jadi ini untuk melakukan refleksi, sudah sejauh mana kita berkarya dan memberikan kontribusi positif dalam upaya membangun Kabupaten Bangka Tengah, kita tentu tidak mau kalah jauh dari nenek moyang kita, para tokoh, para perintis terdahulu yang telah bekerja keras, berbakti dan berkarya bagi kemajuan daerah ini, tugas kita mewujudkan estafet perjuangan tersebut dengan menjawab semua tantangan ke depan," tutur Babanus.

Dalam rapat paripurna ini juga dilakukan pemotongan tumpeng sebagai ungkapan syukur atas bertambahnya usia Kabupaten Bangka Tengah. (ad)





